

# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.195 | EDICIÓN EUROPA

#### El barrio más visitado en Internet

Viaje al distrito que inspiró el éxito 'Gangnam Style' PÁGINAS 27 A 29



### Matt Damon es un tipo normal en el futuro

El actor protagoniza 'Elysium', el estreno de la semana



### El otro Lawrence de Arabia

El inglés que convirtió a los beduinos en soldados PÁGINA 32

LA DECLARACIÓN DE LOS EX RESPONSABLES DEL PP ANTE EL JUEZ RUZ

## Arenas y Cascos admiten su falta de control en las donaciones al PP

- Descargan en Bárcenas y Lapuerta toda la responsabilidad
- Un exgerente reconoce haber cobrado en negro de la caja B

FERNANDO J. PÉREZ Madrid

Si hubo financiación ilegal del PP con donaciones prohibidas de empresarios que contrataban con la Administración fue culpa de los extesoreros Álvaro Lapuerta y Luis Bárcenas. Esta es la tesis que defendieron ayer Francisco Álvarez-Cascos v Javier Arenas, secretarios generales del PP entre 1990 y 2002, en su declaración ante el juez Pablo Ruz. Pese a ser los máximos responsables del partido no tuvieron ningún control sobre los 67 millones de euros en donativos que recibió la formación esos años. Ambos negaron haber cobrado sobresueldos de la caja B, según la versión facilitada por abogados que asistieron al interrogatorio.

Cristóbal Páez, gerente y tesorero del PP entre 2008 y 2010, admitió al juez que cobró dos sobresueldos de 6.000 euros cada uno de la caja B que le entregó Álvaro Lapuerta. Es el sexto dirigente del PP que reconoce los cobros que Bárcenas reflejó en su cuaderno. Páez aseguró que custodió los papeles de Bárcenas por el miedo del entonces tesorero a un registro policial. Y que entre la documentación que le dejó pudo ver facturas y recibís de los supuestos donantes. PÁGINAS 8 A 11

EDITORIAL EN LA PÁGINA 20



Álvarez-Cascos abandona la Audiencia Nacional tras declarar ayer durante dos horas./FERNANDO ALVARADO (EFE)

### La homofobia resiste con fuerza en Europa

Aumentan las críticas al Kremlin por su 'ley contra la propaganda gay'

R. FERNÁNDEZ / L. MAGI

Moscú / Roma

La homofobia resiste en Europa. Lo prueban dos puntos culturalmente bien dispares del continente. En Rusia, la ley contra la propaganda gay aprobada en junio y varios vídeos violentos que circulan por Internet han dispa-

rado las críticas al Kremlin y han provocado incluso llamadas al boicot de los Juegos de Invierno de Sochi en 2014. Italia asiste al tercer suicidio de un adolescente gay en nueve meses. Su muerte ha destapado el malestar del colectivo. El Congreso italiano debate la creación del delito de homofobia. PÁGINAS 24 Y 25



### **Nuevas colonias** israelies ponen en peligro el reinicio del proceso de paz

Máxima tensión pese a la liberación de presos

CARMEN RENGEL, Jerusalén

La delegación palestina advirtió de que el proceso de paz, que se reanuda hoy en Jerusalén, puede saltar por los aires antes de comenzar después de que Israel autorizase ayer una nueva ampliación de colonias en los territorios ocupados. En ocho días, Israel ha autorizado 1.735 nuevas viviendas en Jerusalén Este, frente a 2.380 en todo 2012. Israel inició anoche la liberación de 26 presos palestinos. Páginas 2 y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 20

### La mejoría de la eurozona reduce la prima de riesgo al nivel de 2011

CRISTINA DELGADO, Madrid

La prima de riesgo española, la rentabilidad extra que piden los inversores a los bonos españoles frente a los alemanes, cayó ayer hasta los 268 puntos, su nivel más bajo desde julio de 2011. Los indicios de mejoría en las economías de la zona euro están llevando a los inversores a abandonar valores refugio como la deuda alemana, que eleva sus in-

### EE UU bloquea la fusión de la que iba a ser la mayor aerolínea mundial

SANDRO POZZI, Nueva York

El Departamento de Justicia de la Administración de Obama dio ayer un golpe, quizá definitivo, a la integración de American Airlines y US Airways, que iba a derivar en la mayor compañía aérea del mundo. La fiscalía presentó una demanda antimonopolio para preservar los derechos de los consumidores. PÁGINA 16